

Nacionales, desarrollados en Barcelona, proclamándose vencedor el equipo de Arquitectura, de Madrid.

Encuentros internacionales.

SELECCION ESPAÑOLA.- Manteniendo la norma establecida por esta Federación Española y dentro de nuestras disponibilidades económicas, concertó con la Federación Alemana la celebración de un encuentro entre las selecciones de ambas Naciones. Este encuentro tuvo lugar, en Madrid, el día 28 de diciembre de 1952, con el resultado de:

ESPAÑA (6) - ALEMANIA (17)

La selección española formó de la siguiente manera:

Cubillo
 Medina - Gayobart - N. Púster - Compañon
 Morales
 Rabassa
 Juan - García - Escabo
 Merinero - Ixusquiza
 Algora - Rodó - Peña

Reservas: F. Noriega.

COMBINADO ESPAÑOL.- Ante la solicitud del equipo de las Fuerzas Aeras Inglesas, la Federación Española concertó un encuentro contra los mismos, que se celebró, en Madrid, el día 14 de abril de 1953, enfrentando a la Selección nacional, sin carácter oficial y con el nombre de "Combinado español", contra la Selección británica de la R.A.F., con el resultado de

COMBINADO ESPAÑOL (3) - SELECCION R.A.F. (3)

El equipo español formó así:

Marcelino
 Herreros - Compañon - Rivas J. - Serena
 Calzada
 Rabassa
 Juan - Hernández Bravo - Blanch I.
 Peña - Merinero
 Massa -, Rodó - Paños

Reservas: Nerecán y Scapa:

INTERCLUBS.— En este apartado y por las distintas Federaciones se celebraron los siguientes encuentros:

- 1º.— 19 de septiembre de 1952, en Barcelona: Selección Catalana, 21 — Selección Escuadra Inglesa, 5.
- 2º.— 26 de septiembre de 1952, en Barcelona: Club Natación Barcelona, 3; Sporting Apsamens, de Pauiers, 14.
- 3º.— 29 de septiembre de 1952, en Barcelona: Club de Fútbol Barcelona, 11; Sporting Apsamens, de Pauiers, 0.
- 4º.— 8 de noviembre de 1952, en Saint Girens: Sporting Gironnais, 13; Club de Fútbol Barcelona, 3.
- 5º.— 9 de noviembre de 1952, en Montrejeaux: Montrejeaux, 19; Club Natación Barcelona, 6.
- 6º.— 11 de noviembre de 1952, en Côte Vermelle: U.S. Côte Vermelle, 17; Club Fútbol Barcelona, 3.
- 7º.— 11 de noviembre de 1952, en Esperaza: U.Sportive Esperazaise, 16; Club Natación Barcelona, 3.
- 8º.— 25 de diciembre de 1952, en San Baudille: Unión Deportiva Samboyana, 6; Eglantine Saint Gironnais, 12.
- 9º.— 26 de diciembre de 1952, en Barcelona: Maquinista Terrestre, 6; Eglantine Saint Gironnais, 11.
- 10º.— 28 de diciembre de 1952, en Barcelona: Club Natación Barcelona, 6; Eglantine Saint Gironnais, 9.
- 11º.— 30 de diciembre de 1952, en Madrid: A.D. Plus-Ultra, 0; Woodpeckers, R.U., 21.
- 12º.— 31 de diciembre de 1952, en Madrid: Atlético de Madrid, 0; Woodpeckers, R.C., 13.
- 13º.— 1 de enero de 1953, en Port-Vendrais: Port-Vendrais, 23; Unión Deportiva Samboyana, 13.
- 14º.— 2 de enero de 1953, en Madrid: S.E.U., de Madrid, 11; Woodpeckers, R.C., 9.
- 15º.— 28 de febrero de 1953, en Richmond (Londres): Woodpeckers, R.C., 8; S.E.U., de Madrid, 0.

- 16ª.- 2 de marzo de 1953, en Cambiridge (Londres): Woodpeckers, R.C., 18; S.E.U., de Madrid, 0.
- 17ª.- 3 de marzo de 1953, en Oxford (Inglaterra): Oxford, U. Greyhound, 13; S.E.U., de Madrid, 5.
- 18ª.- 5 de abril de 1953, en San Baudilio: Unión Deportiva Sambojana, 8; Côte Vermeille, 25.
- 19ª.- 6 de abril de 1953, en Barcelona: Club Natación Barcelona, 12; Côte Vermeille, 21. (21)
- 20ª.- 11 de abril de 1953, en Madrid: S.E.U., de Madrid, 0; Unión Sportive Cheminots Francais, 3.
- 21ª.- 12 de abril de 1953, en Madrid: Club Atlético de Madrid, 0; Unión Sportive des Cheminots Francais, 13.
- 22ª.- 1 de mayo de 1953, en Parma (Italia): Rugby Club Parma, 11; Club Natación Barcelona, 8.
- 23ª.- 3 de mayo de 1953, en Parma (Italia): Club Natación Barcelona, 32; Nevenheim Heidelberg, 15.
- 24ª.- 23 de mayo de 1953, en Barcelona: Club Futbol Barcelona, 16; Unión Sportive Montrejeaux, 13.
- 25ª.- 25 de mayo de 1953, en San Baudilio: Unión Deportiva Sambojana, 13; Unión Sportive Montrejeaux, 3.
- 26ª.- 14 de junio de 1953, en Barcelona: Selección Catalana, 12; F.C. Lourdaís (Campeón de Francia), 18.

Después de cuanto se ha relacionado en el aspecto internacional de nuestro deporte, podemos asegurar que el balance de las actuaciones ha sido altamente satisfactorio, toda vez que en todo momento se ha tenido en cuenta la calidad de los contrarios y se ha buscado que en los encuentros a celebrar el factor técnico de los adversarios sirvieran para aumentar los conocimientos de que se carecían en nuestros equipos, a la vez que se equiparaba nuestra valía, demostrada en anteriores competiciones y el progreso notorio de cuantas enseñanzas se han brindado a nuestros jugadores.



FEDERACION ESPAÑOLA DE FUTBOL RUGBY



Al margen de las actividades deportivas ya señaladas, esta Federación Española, con la autorización de esa Delegación Nacional de Deportes, asistió al Congreso anual de la Federación Internacional de Rugby Amateur, celebrado en Hannover (Alemania). En dicho Congreso, una vez más se hizo patente por los representantes asistentes al mismo, de su simpatía hacia nuestra Federación, probándolo el hecho de que ante la proposición que nuestra Federación elevó al Organismo federativo Internacional para nombrar al primer Miembro de Honor de dicho Organismo, en la persona de nuestro Presidente de Honor y Jefe del Departamento de Federaciones de esa Delegación Nacional de Deportes, Sr. López de Chicheri, fué acogida con verdadero júbilo por todos los asistentes y nombrado por unanimidad miembro honorario de la Federación Internacional. Al propio tiempo, nuestra Federación aportó valiosos trabajos al desarrollo del Congreso y participó en cuantas discusiones se celebraron, quedando ratificado el nombramiento de Don Luis Sentís Aufrans, Presidente de la Federación Catalana, como Vice-Presidente 2º del citado Organismo Internacional.

- - - - -